

Gräfllich von Speesches Archiv Ahausen

1561 Sept. 8.

Johan Gebhardt, Kurfürst von Köln, beurkundet, daß er Herman vom Newenhoff zu dessen und seiner Ehefrau Elisabeth von Schnellenberg Behuf mit den Burglehen zum Eversberge und zu Bilstein samt den zugehörigen Eigenleuten belehnt, wie sie Christoffer von Schnellenberg, dessen Voreltern und zuletzt Kerstgen von Plettenberg zu Behuf der genannten Elisabeth zu Lehen hatten.

Zeugen und Lehenmänner: Die Räte Dr. iur. Conradt Orth, Dechant zu St. Georg in Köln, Hillebrannt Gogreve und Dietherich von Meschede, kurfürstlicher Durwerter.

Siegel des Ausstellers an Pressel.